

DIRECTIVA UDES. El Lic. Ricardo R. López Batista (con el micrófono), fue electo presidente de la junta directiva de la Unión de Dirigentes de Empresas Salva-

-Foto de LA PRENSA, por Larin doreñas (UDES), que fungirá durante el período 1985/86. El acto se realizó antenoche en el Hotel Siesta. Casi todos los miembros de la ex directiva, fueron reele-

· Personalidades mundiales a última etapa vacunación

Se espera superar la cifra de niños vacunados en la Tercera Jornada Nacional de Vacunación y alcanzar el 90 por ciento de efectividad. Así lo dio a conocer ayer el Dr. Rolando Hernández

Argueta, coordinador general de las Jornadas Naciona-les de Vacunación, indicando, que la última encuesta realizada, ha permitido visitar más del medio millón de hogares con varios niños que no han sido vacunados y que recibirán su primera dosis el próximo domingo 21; por tal razón dijo, se han programado otras jornadas de

-Foto de LA PRENSA, por Garcia SUPERAR META. El Sr. Hernán Jaramillo, de la UNI-CEF y el Dr. Rolando Hernández Argueta, informan sobre los preparativos de la Tercera Jornada Nacional de Vacunación que se realizará el próximo domingo. Vamos a superar la meta de niños vacunados dijo el Dr Hernández Argueta, coordinador general.

Cómo saca el CCE los 60 diputados

Los sesenta diputados electos al finalizar el escrutinio por parte del CCE, serán el resultado de la división del total de votos por Departamento, entre el número de diputados que corresponden a cada

uno de éstos.

Así lo explicó ayer el Secretario General del Consejo Central de Elecciones,
CCE, Dr. Justo Abarca Montessi, al responder a preguntas de LA PRENSA
GRAFICA.

A guisa de ejemplo, afirmó por su par-te el abogado Marcos Alfredo Vallada-res, Asesor del Consejo, si en el departa-

mento de San Salvador el total de votos válidos para diputados asciende a 130 mil. éstos se dividen entre 13 diputados que corresponden al departamento, y nos dé el cociente de 10 mil votos para cada diputado; luego, el número de votos de cada partido se divide entre ese cociente, y también como ejemplo, si equis partido obtuvo 30 mil votos, indica que ha ganado 3 diputados, en el supuesto caso de la votación que a guisa de ejemplo hemos

dado, señaló. La Ley Electoral es clara en ese -Pasa a la página 25-

vacunación en los puestos de salud, para dar las dosis que faltan a los que la recibieron en la 2a. y 3a. jornadas y completar el ciclo de vacunas contra la polio, difteria, arampión y tétanos.

El Dr. Hernández Argueta dijo, que el panorama es esperanzador y que se espera dar las jornadas de vacu-nación extras, los días domingos 21 de junio y 21 de agosto, para los niños que la iniciaron en la 2a y 3a.

La meta era 400 mil niños, pero en la primera jornada sólo se vacunaron 312 mil alcanzando el 67 por ciento de

-Pasa a la página 17-

REALIDAD. El Dr. Rober-

to Landivar, Vicepresiden-

te de la Jaycees Internatio-

nal, dice que sólo en El Salvador, se conoce la ver-

dad sobre el país.

Meioras locales busca un comité en Mejicanos

Varias actividades encaminadas a recaudar fondos que les permitan realizar obras en beneficio de la co-munidad, ha programado para estos meses el Comité Pro Mejoramiento de la Urbanización San Rafael de Mejicanos.

Asi lo informa el directi-vo Luis Alberto Rossel, quien expresa que para el sábado 20 de abril, se ha programado un Festival Danzante, el que se inicia-rá a las 6 de la tarde en la Calle Principal de la urbanización, siendo amenizado por un conjunto musical sorpresa y aparatos stereo.

Una cancha

La idea es, dice el señor Rossel, dotar a la población joven de nuestra urbanización y lugares aleda-

UDES elige y juramenta Junta Directiva 1985-86

El Lic. Ricardo R. López Batista, fue electo Presi-dente de la Junta Directiva de la Unión de Dirigentes de Empresas Salvadore-ñas (UDES), que fungirá durante el período 1985-

El acto de elección y juramentación se realizó an-tenoche en el Hotel Siesta, siendo juramentados también más de cien nuevos

Asimismo se dio lectura al Acta de la última Asamblea General Ordinaria de Socios; se presentó la Me-moria de Labores; un in-forme del tesorero y uno del presidente saliente, Lic. Jaime Arrieta Gálvez. Durante la lectura de la

Memoria se destacó la la-

-Pasa a la página 15-

El 30 último día para franquicia importación

El 30 de Abril es el último día hábil de solicitar fran-quicia para importar materias primas o maquina-rias para la industria.

Así lo recordó ayer el Lic. Ovidio Antonio Agreda, Director de Promoción y Desarrollo Industrial.

Esta división del Ministerio de Economía, indicó, es la encargada de tramitar las solicitudes de franquicia y otros beneficios fisca-les para los empresarios que deseen rear o ampliar sus industrias, agregando que la correspondiente solicitud y la documentación necesaria, deben presen-tarse antes de que termine el presente mes.

Señaló que para obtener tales beneficios, se debe

-Pasa a la página 62-

Reservas suficientes de maiz blanco tiene IRA

El Instituto Regulador de Abastecimientos, IRA, ha finalizado el período de compra de maiz blanco, habiendo captado 2 millones de quintales en sus di-versas plantas.

Lo informó el Gerente General del IRA, Lic. Al-fredo Navas, quien indicó que el monto total de las compras es de 75 millones de colones y que se tienen reservas de maiz blanco,

para enfrentar la época en la que no hay producción, o sea entre mayo y noviem-

El IRA garantiza que habrá granos básicos disponi-bles para evitar la acción de los acaparadores, que según se sabe han acapara-do grandes cantidades de maiz amarillo y maicillo,

-Pasa a la página 15-

Créditos beneficiarán a 28,721 campesinos

Un convenio por ciento treinta y cinco millones, ciento veinticinco mil colo-nes para atender las necesidades de veintiocho mil setecientos veintiún cam-pesinos, suscribió ayer el

El documento, que significa un compromiso por cincuenta y cuatro millo-nes, cincuenta mil dólares, fue firmado por parte del gobierno salvadoreño, por

el ingeniero Joaquín Oreel ingeniero Joaquini Ore-llana Morán, Presidente del BFA; doctor Gilberto Maldonado, Director del Centro de Desarrollo Ga-nadero; doctora Berta Amelia de Belloso, Directora del Centro Nacional de tora del Centro Nacional de Tecnología Agrícola (CENTA) y licenciado Luis Felipe Alam Alam, Vice-presidente de la Financie-

-Pasa a la página 40



VOTOS POR LA PAZ. El Primer Ministro Alterno y Ministro de Relaciones Exteriores, Sr. Isaac Shamir, saluda al periodista Dagoberto Orrego Candray, al término de una visita a Jerusalén. Sobre la situación en El Salvador, Shamir dijo:

Nos preocupan grandemente las noticias, que proceden de allá. Formulamos votos sinceros porque pronto llegue la paz". Extremo derecho, Dr. Eliazar Armon, director de la División de Centro América y el Caribe.